

Velleminfroy

Covid-19 : l'usine d'embouteillage livre 7 000 bouteilles d'eau à l'hôpital de Mulhouse

19 mars 2020



L'usine Renaissance a livré 7 000 bouteilles d'eau de Velleminfroy à l'hôpital de Mulhouse. D'autres opérations auront lieu dans les prochains jours avec d'autres hôpitaux. Photo ER / Patricia Louis

Ce jeudi, l'usine d'embouteillage de l'eau de Velleminfroy a fait livrer quelque 7 000 bouteilles de 50 cl à l'hôpital de Mulhouse. Un geste de solidarité envers le personnel hospitalier qui, « dans ces moments de crise sanitaire, est extraordinaire », confie Paul Poulailon, PDG de l'Usine Renaissance de Velleminfroy et boulanger alsacien.

« On va mettre en place d'autres opérations avec d'autres sites hospitaliers du secteur »

« Notre volonté est d'aider tous ceux qui peuvent en avoir besoin », confie Jean-François Moll, directeur du site de Velleminfroy. « On va mettre en place d'autres opérations avec d'autres sites hospitaliers du secteur », détaille Jean-François Moll. « On fait au mieux. Heure par heure. Pour l'instant, l'entreprise s'est mise sur pause, mais on se tient prêt à redémarrer dès que cela sera possible », renchérit-il.



Départ de 6 palettes d'eau de Velleminfroy, soit près de 7000 bouteilles, offertes au personnel soignant de l'Hôpital Émile Müller à Mulhouse. En partenariat avec l'agence Gefco de Vesoul qui offre le transport. Tous avec nos soignants !

👍 306 💬 79 ➡ 333